

WIR SAGEN DANKE!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf dieser Seite stellen wir Ihnen jede Woche einen ganz besonderen Menschen aus unserer Verbandsgemeinde und dessen ehrenamtliches Engagement vor. SIE SIND WAHRE VORBILDER UND HELDEN UNSERER GESELLSCHAFT. Ich bedanke mich ganz herzlich für diese wertvolle Arbeit!

Ihr Björn Bernhard *Bürgermeister der Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land*



Vorbildliches Engagement für die Ortsgemeinde Battweiler



Bernd Mittelhausen

Das Ratsmitglied Bernd Mittelhausen hat zum Jahresende 2021 sein Mandat im Ortsgemeinderat Battweiler aus gesundheitlichen Gründen niedergelegt. Dies gab Ortsbürgermeister Werner Veith am

24. November 2021 in der Sitzung des Ortsgemeinderates bekannt. Verantwortungsfühl und Pflichtbewusstsein haben Bernd Mittelhausen zu diesem Schritt veranlasst. Sein großes Fachwissen auf allen Gebieten der Bundes-, Landes- und kommunalen Gesetz- und Verwaltungsvorschriften war im Gemeinderat immer wieder gefragt. Zu allen rechtlichen Fragen, die für die Gemeinde anstanden, hat er oft mit viel Energie und Zeitaufwand erfolgreich Lösungen gesucht und gefunden.

Somit wurden hauptsächlich durch seine Unterstützung viele Entscheidungen im Ortsgemeinderat getroffen, die von vorgesetzten Behörden nicht zu beanstanden waren.

Seine Kompetenz erfuhr öffentliche Aufmerksamkeit im Rechtsstreit wegen des Personalkostenanteils des Kindergartens. Über 100.000 Euro mussten nach dem gewonnenen Rechtsstreit beim Oberverwaltungsgericht in Koblenz an die Ortsgemeinde zurückgezahlt werden.

Die Gemeinde bedauert die Mandatsniederlegung sehr, seine Rats schläge zu allen Tagesordnungspunkten wird man vermissen. Mit Kameradschaft und Zuverlässigkeit hat Bernd Mittelhausen länger als 17 Jahre in der Gemeinde vorbildlich und immer hilfsbereit mitgewirkt, wenn es um die Interessen der Gemeinde und ihrer Bürger ging. So hat er beispielsweise viele Mitbürger über die Notwendigkeit einer Vorsorgevollmacht und Patientenverfügung informiert.

Die Ortsgemeinde ist ihm zu großem Dank verpflichtet und wünscht ihm Gesundheit und alles Gute.